
VERBALE n. 3/2022 DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO

Il giorno 1 Luglio 2022, alle ore 18,00, attraverso la piattaforma online, si riunisce il
Consiglio d’Istituto per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno:

1) Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente;
2) Deroga del tetto di spesa per i libri di scuola secondaria;
3) Condivisione delle attività “#LaScuoladEstate2022”;
4) Adesione all'Avviso pubblico “Attività estive 2022” 18 maggio 2022, n. 33956 e

all’Avviso pubblico “Ambienti didattici innovativi per la scuola dell’infanzia” n. 38007 del
27 Maggio 2022;

5) Proposte calendario a.s. 2022-2023;
6) Approvazione del regolamento dell’inventario;
7) Relazione del DSGA sulla realizzazione del Programma Annuale;
8) Varie ed eventuali.

Sono presenti i sotto-elencati membri del Consiglio:
IL DIRIGENTE SCOLASTICO: Tiziana Segalini
COMPONENTE GENITORI: Cristina Cassiani, Anna Valentina Basso, Patrizia Ferri,
Davide Grasso, Malika Kachou.
COMPONENTE DOCENTI: Filomena Barretta, Francesco Filippello, Morena Gandini,
Milena Dotti, Rita Palladino, Roberta Lanza
COMPONENTE ATA: Francesco Pellino, Roberta Tessari
Partecipa la DSGA: Cristina Sicari
Assenti componente genitori: Barbara Mari, Francesca  Benassati, Anna Venturelli,
Assenti componente docenti: Maria Vittoria Vecchi,  Ilaria Iotti
Assenti componente ATA: nessuno.

Constatata la regolarità della convocazione ed il numero dei presenti, il Presidente
dichiara validamente costituita l’assemblea e passa a trattare i punti all’ordine del giorno.

1° punto o.d.g.: Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente;

Si approvano i verbali delle riunioni del 2 febbraio 2022 e del 15 maggio 2022.

Il C.d.I. approva.

La Dirigente informa delle dimissioni del segretario Benassati e chiede ai presenti di
individuare un nuovo segretario. Al momento si propone in veste di segretario provvisorio
la sig.ra Ferri.



2° punto o.d.g.: Deroga del tetto di spesa per i libri di scuola secondaria;

La Dirigente informa che il Collegio dei Docenti nella riunione del 12 maggio 2022 ha
provveduto ad approvare le adozioni dei testi scolastici per il prossimo anno scolastico.
I tetti di spesa per i libri di testo delle classi della scuola secondaria di primo grado sono,
come specificato dall’allegato n.5 alla circolare 221 – Adozione dei libri di testo per l’a.s.
2020/21, quelli specificati nel decreto ministeriale 43 del 2012:
classe I tetto massimo € 294
classe II tetto massimo € 117
classe III tetto massimo € 132
I tetti di spesa vengono sforati per tutte le classi (classi I spesa di circa 300,00 €, classi II
spesa di circa 200,00€ e classi III spesa di circa 140,00 €).
Basso interviene chiedendo se, per abbattere i costi dei testi per la scuola secondaria, si
possa pensare all’utilizzazione di libri digitali.

La Dirigente e la Prof.ssa Gandini informano che tutti i libri di testo adottati hanno una
parte digitale, ma l’ipotesi di passare ad un libro completamente digitale comporta una
difficile gestione, sia a livello scolastico, sia a livello di strumentazione da acquisire da
parte delle famiglie, tale da sconsigliare l’adozione di libri totalmente digitali.

Il C.d.I. approva unanime la deroga del tetto di spesa per i libri della scuola
secondaria.
Delibera n. 1

2° punto o.d.g.: Condivisione delle attività “#LaScuoladEstate2022”;;

La Dirigente condivide l’esperienza delle attività messe a disposizione per gli alunni delle
scuole Sassi, come anticipato nella seduta precedente, ricordando che le attività sono
state effettuate con il finanziamento della Fondazione Campori e fondi scolastici.
La maggior parte delle attività sono state organizzate dalla Fondazione Campori, la scuola
ha organizzato il laboratorio di lingua inglese, tedesca e spagnola. Sono stati utilizzati i
locali della scuola Sassi per tutte le attività, salvo le uscite in Appennino e in palestra.
La Dirigente informa che l’affluenza è stata minore rispetto all’anno precedente, ma pur
sempre soddisfacente.

Il C.d.I. prende atto.

4° punto o.d.g.: Adesione all’Avvio pubblico “Attività estive 2022” 18 maggio 2022, n.
33956 e all’Avvio pubblico “Ambienti didattici innovativi per la scuola dell’infanzia” n. 38007
del 27 Maggio 2022;

La Dirigente informa che è stata avanzata la proposta per il finanziamento del progetto
“Attività estive 2022” , avviso in scadenza il 18 maggio 2022, ad oggi non abbiamo avuto
esito positivo della procedura.
Per quanto riguarda invece l’avviso pubblico “Ambienti didattici innovativi per la scuola
dell’infanzia”, termini di presentazione domanda 27.05.2022 – 17.06.2022, è stata
avanzata richiesta e si richiede approvazione sia del Collegio Docenti (già approvato) e sia
del Consiglio d’Istituto. Si è avanzata la richiesta di partecipazione al bando, dato che
questo è uno dei primi avvisi pubblici dedicato esclusivamente alle scuole dell’infanzia. Il
bando prevede un finanziamento di € 75.000,00 per allestimento di aule e acquisto di
strumentazione informatica e digitale. Al momento ancora non è uscito l’esito del bando.

Il C.d.I. approva unanime.

Delibera n. 2 e 3



5° punto o.d.g.: Proposte calendario scolastico a.s. 2022-2023;

La dirigente illustra la delibera della Regione Emilia Romagna riguardante il calendario
scolastico 2022-2023: inizio lezioni giovedì 15 settembre, fine scuola per primaria e
secondaria mercoledì 7 giugno 2022.
La Dirigente informa che gli Istituti Comprensivi e gli Istituti Superiori delle Terre d’Argine,
hanno concordato una proposta comune per quanto riguarda le sospensioni delle attività
didattiche a ridosso di chiusure già previste dal calendario regionale.
Di seguito le proposte per quanto la sospensione delle attività didattiche:

- 31 ottobre 2022 (lunedì) tutti i plessi;
- 9 dicembre 2022 (venerdì) plessi infanzia e primaria tempo pieno;
- 7 Gennaio 2023 (sabato) secondaria e primaria tempo normale
- 24 Aprile 2023 (lunedì) tutti i plessi;

Per sabato 3 giugno 2023 non si propone nessun ponte, perché a ridosso della chiusura di
fine anno scolastico per la scuola primaria e secondaria.

Per quanto riguarda l’attività di segreteria si propone la chiusura al sabato nei mesi estivi
di luglio e agosto.

Cassiani non concorda con la mancata chiusura del 3 giugno, in quanto l’affluenza
potrebbe essere veramente molto ridotta.

Il C.d.I. approva unanime.

Delibera n. 4

6° punto o.d.g.: Approvazione del regolamento dell’inventario;

La DSGA Sicari informa che, come da decreto 129 del 2018, è prevista la stesura e
l’approvazione del “Regolamento dell’Inventario” per le Istituzioni Scolastiche.
I beni inventariabili sono tutti i beni durevoli di valore pari o superiore a € 200,00.
Il consegnatario dei beni è il DSGA, coadiuvato dai referenti consegnatari all’interno dei
plessi. Ogni 5 anni si prevede una ricognizione dei beni e la loro tracciabilità. Beni non più
utilizzabili vengono scaricati dall’inventario e inviati allo smaltimento tracciato.

Il C.d.I. approva unanime.

Delibera n. 5

7° punto o.d.g.: Relazione del DSGA sulla realizzazione del Programma Annuale;

La DSGA ricorda che l’anno finanziario va dal 1 gennaio al 31 dicembre dell’anno di
riferimento. Pertanto alla fine dell’anno scolastico, siamo a metà dell’anno finanziario e,
come da normativa, si prevede il controllo dell’attuazione del Programma Annuale con
possibili aggiornamenti.
La DSGA espone le variazioni rispetto a quanto inizialmente preventivato ed evidenzia che
i contributi ricevuti dalle famiglie per Assicurazione e Diario non coprono completamente le
spese sostenute dalla scuola, dato che mancano 1.500,00 euro rispetto a quanto
preventivato.
Data la situazione, il Consiglio d’Istituto propone un’eventuale revisione per quanto
riguarda la fornitura del diario e la componente genitore si impegna a divulgare il più
possibile la necessità di provvedere al pagamento dell’avviso del pagamento del
contributo.

Il C.d.I. prende atto e approva le variazioni.
Delibera n. 6



8° punto o.d.g.: Varie ed eventuali;

- La Dirigente informa che venerdì 8 luglio è previsto, tramite meet, il sorteggio per
l’abbinamento delle sezioni delle future classi prime di infanzia, primaria e
secondaria;

- La Dirigente comunica a tutto il Consiglio d’Istituto che ha avanzato richiesta di
trasferimento per avvicinamento ed è in attesa di risposta.

Null’altro essendovi da discutere e deliberare, il Presidente dichiara conclusa la seduta
alle ore 20.10.

La segretaria Il Presidente
Patrizia Ferri Anna Valentina Basso


